
1 

会 議 録 

 

１ 会議名 

令和３年度中郷区地域協議会 自主的審議事項検討部会 ３班 

２ 議題（公開・非公開の別） 

(１) 協議（公開） 

   縄文公園の整備及び維持管理等に関することについて 

３ 開催日時 

令和３年７月２日（金）午後５時３０分から午後６時３０分まで 

４ 開催場所 

中郷コミュニティプラザ 座談室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委   員：髙橋京子、宮川昇藏 

・事 務 局：総務・地域振興グループ  内田明浩班長 

８ 発言の内容（要旨） 

【髙橋（京）副会長】 

地域協議会自主的審議事項検討部会の３班、縄文公園の整備及び維持管理等に関す

ることについて協議を始める。 

【内田班長】 

  案内看板については、「上越市公共サイン改善計画」があり、市では景観に配慮した

標識の改善を行っているところであり、市統一型としている状況である。市の基準外で

作成する場合は都市整備課と協議が必要となる。 

【宮川委員】 

   市の基準である横タイプとなると大きすぎて敷地内に収まらなくなるので、縦のタ 

イプで作成すればよいのではないか。また、西側入口の既存の標識の横にできれば新た 

な看板を設置したい。 

【内田班長】 
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  昨日、２班の桜の植樹の部会があったが、縄文公園入口の植樹については３班と協

議しながら２班が中心になって行いたいと意見があった。 

【宮川委員】 

   別の委員から話があったが、縄文公園入口に植樹する１２本のうち２本を二本木駅

に移設できないかという話であった。 

【内田班長】 

   二本木駅では３本植樹する予定であり、そこへ２本増えるとなると植える場所も含

め陸川（昇）委員と相談する。 

【内田班長】 

案内看板について市統一型にすることになると、子ども達の参加できるものはなく

なるのか。 

 【髙橋（京）副会長】 

   縄文公園入口の桜の植樹くらいとなる。 

【髙橋（京）副会長】 

  説明看板についてリニューアルする予定だが２か所か。 

【内田班長】 

そうである。原文が見つかったので縄文学校で見てもらい添削等をお願いしたい。 

【髙橋（京）副会長】 

   原文に間違いがなければ、そのまま生かしていいと思う。 

【内田班長】 

   竪穴式住居の説明看板についても縄文学校にお願いしたい。 

【髙橋（京）副会長】 

本日決めたことは、案内看板については市統一型にするということ、植樹の本数につ

いては変更となる可能性があること、説明看板の内容については縄文学校から確認し

てもらうことでよいか。以上の内容で報告する。これにて閉会とする。 

 (終了 午後６時３０分) 

９ 問合せ先 

中郷区総合事務所 総務･地域振興グループ 

TEL：0255-74-2411（内線 165） 

E-mail：nakago-soumu.g＠city.joetsu.lg.jp 


